

#### 270 millones para acondicionar un espacio provisional

## No hay planes en el municipio para una nueva Central Camionera: Arvizu

+ No tiene el ayuntamiento capacidad económica para hacerlo", informa el secretario de Obras Públicas + La obra, dijo *Ciro Verduzco*, sería prioritaria para su gobierno + El 30 de abril serán entregadas varias obras en la cabecera municipal y en comunidades

Hay obras prioritarias, decía el entonces candidato a la alcaldía, *Ciro Verduzco* de la Vega. Aquel 28 de octubre reconocía la imperante necesidad de construir una central camionera, obra que en caso de ganar las elecciones sería prioritaria para su gobierno.

Hoy, el secretario de Obras Públicas del Ayuntamiento, *Salvador Arvizu Díaz*, dice: "No podremos construir una central camionera porque el municipio no tiene la capacidad económica para hacerlo. En todo caso, tendría que ser con el apoyo del estado y de los permisionarios de la línea verde"

El funcionario municipal admite sin embargo que aún cuando no hay planes para la edificación de una central camionera, se acondicionará un terreno para la ubicación de los autobuses. "Se va a acondicionar un terreno que es del municipio y que se encuentra ubicado en el libramiento poniente de la ciudad, es un terreno de aproximadamente 4 mil metros cuadrados que contará con sanitarios y pequeños locales para los empresarios de las líneas, todo ello tendrá una inversión de 270 millones de pesos y se tiene planeado que para el segundo semestre de este año inicie la obra".

Entrevistado brevemente en sus oficinas de la Presidencia Municipal, *Arvizu Díaz* maneja datos precisos, además de las obras que se entregarán este próximo treinta de abril en las cuales la participación de los iturbidenses ha sido oportuna y precisa.

"En todas las obras que se van a inaugurar hay una aportación de un 50 por ciento de la gente beneficiada que ha respondido bien para llevar adelante lo que va a ser para ellos".

Proporciona cifras y nombres de lugares.

En la cabecera municipal se concluyó ya la colocación de adocreto y banquetas, lo cual requirió una inversión mínima de dos millones y medio de pesos. Asimismo, dice, se han hecho arreglos tanto en la cárcel municipal como en el alumbrado público de algunas zonas y comunidades aledañas.

"En la cárcel se han hecho arreglos como mantenimiento y reparación de guarniciones, banquetas y pavimento en calles, en ello se hizo un gasto de 7 millones y medio. En el mantenimiento del alumbrado público y ampliación de la red, se invirtieron 10 millones de pesos".

Antes de continuar, el Secretario de Obras Públicas del Ayuntamiento, *checa las hojas blancas que guarda sobre el escritorio*. "En la reparación de empedrado de la salida a La Venta, se hizo un gasto de tres millones. En tanto en las comunidades, el municipio apoyó en la conclusión de construcción de patios cívicos, sanitarios y aulas, los lugares donde se hizo lo anterior es en El Capulín, Los Encinos, en Cinco de Mayo, en La Alameda, así como en las escuelas de aquí de la cabecera, en la escuela *Juan José Torreslanda*, y *El Porvenir*".

También se dió apoyo económico para la con-

*Pasa a la Pág. 12*



Ascenso y descenso de pasajeros. Sin central camionera.

#### Entre tus calles...

## Antes había ladrones... lo que tenemos ahora en la José Camarillo es mucha juventud

+ "Si tenemos que arreglar esto o lo otro, los vecinos se animan, se organizan y listo", dicen en esa Privada



Entre tus calles. En la privada José Camarillo. (Fotos de Omar Ontiveros)

Aquí el ambiente se respira tranquilo. Sólo allá donde llegan los camiones el ruido y tráfico vehicular es constante. Las gentes apuradas miran su reloj, esperando ansiosos su transporte. Del otro lado de la parada de los camiones, a sólo una cuadra, el ambiente es distinto. En la privada José Camarillo los vecinos viven tranquilamente sin problema alguno.

Las viviendas en el lugar son conchadas y entre ellas se localiza una pequeña vecindad donde habitan tres familias que vinieron aquí de la ciudad de México huyendo del ajetreo capitalino. La señora *María del Carmen Rangel López* tiene apenas un mes de haber retornado de la capital del país, donde pese al desarrollo, los problemas cotidianos merman el entusiasmo de la gente.

Doña *Carmen Rangel* de 34 años y su esposo *Silviano Hernández Morelos*, viven en esta vecindad. "Hace un mes que llegamos de México y la verdad es que nos venimos porque ya nos habíamos aburrido de estar allá, estábamos viviendo con una hermana mía y allá en México es donde conocí a mi esposo y ahorita realmente no sé qué problemas pueda haber aquí, me parece que ninguno, al menos tenemos todos los servicios y está tranquilo porque no hay pandillas, además con los vecinos nos llevamos muy bien".

También la señora *Sofía Hernández Álvarez*, de 38 años, llegó del Distrito Federal hace apenas tres meses. Ella es de una comunidad del municipio de Doctor Mora, muy cercano a San José Iturbide. "Nosotros nos regresamos de México porque allá hay muchos vagos y maldad y como tengo cuatro niños pues no quiero que crezcan en ese ambiente. Aquí está chiquito pero por lo menos estamos bien, pagamos 200 mil

*Pasa a la Pág. 11*

## Voces en Papel

No me des todo lo que pida, pido para saber, cuanto obtengo,  
Imito todo cuanto tú haces,  
a No oro que me des tu buen ejemplo,  
O fréceme tu amor y comprensión y seré feliz

Por Gisela Ontiveros Banda



**Salvador Martínez Rangel.** 5 años: En la escuela hay juegos y el día del niño me llevan. Nos dan nieve, pastel, gelatina y dulces. En mi casa me regalan carritos.

**Ariadna Berenice Hernández Chávez.** 5 años: El otro día del niño me regalaron una muñeca que llora y cuando le pongo su chupón deja de llorar. Me regalan dulces y pastel.

*Pasa a la Pág. 11*



Abril 30. El infante, el futuro.